

2021年7月13日

## チームの皆様へ

### 安全に野球を楽しむために

旭川軟式野球連盟

理事長 竹本 功

審判部長 山口 政人

野球を安全に楽しむために下記の事項について再度確認をお願いします。

1. ベンチ前のキャッチボールはできません。(必ずブルペンで2組4名まで)  
※正規のブルペンがない球場ではベンチ付近を避け外野で行う
2. 試合前のベンチ前ノックを行う場合、補助員は必ずヘルメット着用  
※学童も一般も同じ扱いです。
3. 投手の投球を座って受ける(投球練習)際、捕手は必ずマスク・ヘルメットを着用してください。  
※ブルペンでも同じ扱いです。
4. 一般の部の選手のサングラスは帽子にかけず、必ず正しく着用してください。  
※落下防止と落下が原因となった外傷予防のためです。  
※学童チームの監督・コーチの方は着用禁止です。

上記の項目は公認野球規則・全軟連競技者必携・全軟連取り決めで決まっています。また、学童・一般各大会予選及び全道・全国大会・おはよう野球の全ての試合で適用されます。

これら取り決め事項は選手皆さんの安全を守るための事項ですのでチーム内で共有していただきますようお願いいたします。